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!

每天带着自己的宠物狗

外出时
"

岳女士总要随身携

带卫生纸
#

塑料袋等
"

以备

狗大便时用
$

岳女士说
%&

养

狗不能只图自己高兴
"

要是

大家养的狗都到大街上乱

拉又都不收拾
"

那环境将成

啥样
' (

家住山城区春雷路南

段的岳女士养了一只棕色

的波美狗
"

名叫
&

嘟嘟
()

养

狗一年来
"

岳女士每天早晨

和晚上都要带
&

嘟嘟
(

外出
)

每次出门前
"

她都要带上卫

生纸
#

报纸或塑料袋等
"

以

备狗狗方便后将粪便拾起

来再扔到垃圾箱里
)

岳女士说
%&

养狗不能

光顾自己
"

也要想到别人
)

现在养狗的人比较多
"

要是

大家都让自家的狗跑到大

街上乱拉
"

那就没法上大街

了
"

因为一不小心就有可能

踩上狗粪
)

再说
"

养狗时间

长了
"

觉得它和自己的孩子

一样
"

收拾狗粪也就不觉得

多么脏
) (

岳女士很讲究卫生
"

她

说
"

狗粪多了
"

不仅污染环

境
"

影响市容
"

也容易传播

疾病
)

她建议养狗人带狗外

出时
"

都要自备塑料袋或报

纸
"

狗拉到哪里
"

捡到哪里
"

毕竟公共环境需要大家共

同维护
)
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%

她在矿建一公司家属院内居

住
"

随着三矿工人村棚户区改造拆

迁工作的进行
"

她所居住的家属楼

自
!

月份以来就不能收看到电视

节目了
)

他们向三矿负责管理有线

电视的工作人员联系后
"

得到的答

复是等三矿棚户区统一规划建设

好之后才能收看
)

董女士说
"

等棚

户区规划建设好还需要等待很长

时间
"

希望有关部门尽快解决此处

居民收看电视节目的问题
)
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前两天她在新世纪广场乘凉
"

发现

小孩儿在喷泉边玩水
"

好多水溅到

了周围的地砖上
"

尤其是抛过光的

地砖走在上面特别滑
"

天黑看不太

清
"

她好几次差点儿摔倒
)

她观察

了一下发现
"

新世纪广场上抛过光

的黑色地砖隔一段距离才有一块

儿
"

走路时留心些就不会滑倒了
)

在此
"

她想提醒晚上在广场水池旁

游玩的市民
"

特别是老年人
"

千万

注意防滑
)
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"

月
#$

日上午
"

鹤壁供

电公司电力调度室监视屏

显示
"

网供负荷不断攀升
"

#%

时
&$

分
"

网供负荷达到

'"($

万千瓦
"

突破了
)

月

%&

日抗旱时期的最高负荷

'*(*

万千瓦
"

再创建市以来

新高
"

与去年最高负荷相

比
"

增加了
!(#

万千瓦
"

增

长率为
#!(*+

)

前几天
"

连续高温天

气
"

多数单位和居民启动了

降温设备
"

降温负荷迅速攀

升
*

随着我市旱情不断发

展
"

两县及郊区的抗旱负荷

也在不断增加
*

近期我市工

业用电负荷也稳中有升
*

全

市用电负荷不断刷新
"

再次

突破建市以来网供负荷最

高记录
)

当天
"

记者从供电公司

了解到
"

虽然我市用电负荷

节节攀升
"

但电网运行平

稳
"

供电部门并未启动拉闸

限电预案
)

为了确保全市迎峰度

夏期间安全用电
"

调度值班

人员不断调整电网运行方

式
"

变电运行值班人员还利

用红外测温仪对负荷较大

的设备进行带电测温
"

及时

消除缺陷
)

同时
"

供电公司

还进行了迎峰度夏反事故

演练
)

供电公司表示
%

他们

将尽最大努力保证度夏期

间电网安全
+

可靠运行
"

为

市民供好电
)
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"

月中旬是我市关

闭黏土砖窑的第一阶

段
"

按市砖窑治理联席

办公室的要求
"

"

月
#!

日前
"

全市所有黏土砖

窑必须拆除制砖机
"

停

止生产砖坯
)

#*

日
"

记者

就我市的黏土砖窑关闭

情况进行了暗访
)

当天上午
,

时
'&

分
"

记者从新区出发直

奔浚县善堂镇
)

由知情

人引导
"

我们首先来到

浚县黎阳镇前嘴头村
)

记者在一座砖窑旁下车

后
"

就感觉到有一股热

气扑面而来
)

记者顺着

一条小路来到了砖窑窑

体跟前
"

窑门口的热浪

让人难以靠近
"

窑体的

东侧
"

是一个较大的砖

坯存放场地
"

大面积的

砖坯已经用尽
"

仅剩最

北边的一垛砖坯
)

在现

场
"

记者没有发现制砖

机
)

就在记者即将离开

现场时
"

一个中年男子

骑着电动自行车从窑体

南端走了出来
)

记者以

买砖者的身份
"

向这位

男子询问砖的价格和砖

窑关闭情况
)

这个男子

说
"

这是献利
,

音
!

家的

砖窑
)

最近浚县关闭砖

窑的动作很大
"

这些砖

坯烧完就要关闭了
"

因

此砖的价格飙升
)

从前嘴头村向东
"

记者返回到浚县到内黄

的公路上
"

这时正有两

辆四轮拖拉机拉着砖从

南向北行驶
)

记者按照

四轮拖拉机行驶的相反

方向寻找砖窑
"

十几分

钟后来到了黎阳镇大高

村
)

在村西头
"

记者发现

'

座砖窑
"

自西向东一字

排开
)

我们以买砖人的

身份找到了负责人
"

这

位负责人说他不是老

板
)

因为业务谈得投

机
"

这位负责人就领着

记者找到了老板
)

老板

消除顾虑之后告诉记

者
"

现在这里的电源已

经被切断
"

他们是晚上

自己发电生产一些砖

坯
)

记者以
&(#,

元
-

块的

价格
"

与老板约定了
#&

万块砖的购买意向
)

老

板留下的联系方式是

#',!!!!!!!%

"

联系人张

存州
)

记者发现这里的制

砖机虽然停着
"

但一切

设备完好无损
"

拉砖坯

的车子和工具就在旁边

摆放着
)

工人正从砖窑

里向外拉砖
)

从张存州的窑场出

来向西几十米
"

还有一

座砖窑
)

一位看场的人

告诉记者
"

从东边开着

三轮电动车来的人就是

老板杨上海
,

音
!"

想买

砖就和他谈
)

这人来到

窑的旁边
"

记者向他证

实了窑主的身份
)

杨老板告诉记者
"

可以以
&(#$!

元
-

块的价

格卖给记者
!

万块砖
"

要多了还要看政府拆除

窑体的力度后再确定
)

他说
%&

政府要求
$

月
#

日前停止生产并拆除窑

体
"

如果这座窑能够保

留下来
"

可以签订
#&

万

块砖的供货合同
) (

记者发现这里的砖

窑仍然在生产
"

制砖机

的旁边停放着推土机
"

还有新推过来的土堆
)

现场的生产工具齐全
"

但没有发现生产工人
)

再向西行几十米
"

还有一座砖窑
"

现场的

制砖机虽然没有生产
"

但也没有拆除
)

下午
%

时
"

记者来

到淇县西岗乡河口村村

南头
)

这里有两座砖窑
"

记者刚到东边的一座砖

窑旁边
"

一下车后边就

追过来一辆摩托车和一

辆面包车
)

记者以谈生意为名

问
% &

你是这里的老板

吗
' (

这个中年男子十分

警觉地回答
%&

是呀
- (

记

者说要买砖
"

他说每块

砖
&(%%

元
"

爱要不要
)

老板说
"

这辆面包

车就是县土地局的
"

正

在监督拆除窑体
)

但是
"

记者发现从车里下来的

有一些村妇模样的人
"

与执法者的形象大相径
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%

卫河路中行

家属院围墙西侧有一个露天垃圾

堆
"

每天早上垃圾车清理过之后
"

还有不少人在此倒垃圾
"

散发出阵

阵恶臭
"

十分难闻
"

希望有关部门

对此加强管理
)
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山城区前进

路南段路灯已有半年不亮了
)

这里

比较偏僻
"

晚上行人在此行走没有

路灯感到十分害怕
)

张女士希望有

关部门早日恢复这个路段的路灯

照明
)
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他在新

区淮河路中段一栋住宅楼上居住
"

由于这栋楼没有门牌号码
"

位置也

不好描述
"

给他的生活带来了一些

不便
)

随着新区的建设和发展
"

增

加了不少建筑物
"

他建议尽快给临

街门店和建筑物统一编上门牌号

码
)
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